



みのわ園だより

平成30年1月4日
みのわのぞみ保育園
園長 石本 恵子
No.22

あけましておめでとうございます。穏やかで落ち着いた新年の幕開けとなりました。

みなさまは、どのようなお正月を過ごしたのでしょうか。年末年始にはご家族や親せきの方々とふれあい楽しく過ごされたことと思います。この一年みなさまにとって素晴らしい年でありますように職員一同お祈りしています。今年もどうぞよろしくお願ひ致します。

さて、年末の忙しい中「お楽しみ会」にご参加いただきありがとうございます。また座席の入れ替わりもスムーズに流れておりました。ご協力頂きありがとうございます。こどもたちは、劇遊びを通して大きく成長した姿をご覧頂けたかと思ひます。緊張する姿がありましたが子どもたちは立派でしたね。お忙しい中アンケートにもご協力頂きありがとうございます。

年初めには、新年のお楽しみ会10日(水)を、お正月の行事として楽しみたいと思っております。



◆1月の予定◆

- 10日(水) 新年お楽しみ会
(交流保育・きらら交流) 地域対象
- 15日(月) お話し会
避難訓練(引き取り訓練)
- 17日(水) リズム遊び
(永谷講師ご夫妻を招いて)
- 18日(木) 5歳児ひまわり懇談会
時間 17:00~18:00
会場 ひまわり組にて
- 23日(火) 交流保育:制作(子育て支援)
- 30日(火) 防犯訓練
- 園庭開放は、毎週木曜日です。
 - 実習生は1/29(月)~2/9(金)4名
よろしくお願ひします。

◆2月の主な予定◆

- 2日(金) 節分 (きらら交流)
- 5日(月) お話し会
- 6日(火) 4歳児すみれ懇談会
- 13日(火) 3歳児つくし懇談会
- 15日(木) 避難訓練
- 20日(火) 2歳児たんぽぽ懇談会
- 21日(水) 人形劇 劇団はまなす
- 27日(火) 1歳児ちゅうりっぷ懇談会
防犯訓練
- 園庭開放は、毎週木曜日です。
 - 実習生は、2校入ります。
◎2/13(月)~2/26(月)2名
◎2/13(月)~2/24(土)1名
よろしくお願ひ致します。

1月生まれのお友だち たんじょうびおめでとう♪

☆おおきなあれ☆

《お楽しみ会アンケートより》お忙しい所ありがとうございました。

☆大きな声でお友だちと楽しそうに歌って劇をする姿が頼もしく感じられ感動しました。

☆保護者席も工夫して頂き家族みんなで子どもの演劇をゆっくり楽しめました。観る側も昨年よりもスムーズに動けて運営面でもよかった。子どもの成長を感じる事が出来る楽しい会でした。

☆ハンドベル、合奏、劇、歌、手話と短い時間でたくさんのお話を覚えたみんなの頑張りとお先生の優しさと指導力を感じました。感激しました。

☆初めて人前にお遊戯をしたので、いつもと違う雰囲気に泣いてしまいましたが本番は泣かずに出来ました。

☆1年ごとの成長が見られて、とても楽しく嬉しい1日でした。来年も期待しています。

☆出し物の合間の作品紹介もいつも楽しみにしています。先生方の紙芝居も子どもたちが喜んでいました。

★一部と二部と人数が入れ替わる事でぎゅうぎゅうなことなく観ることが出来良かった。お知らせを読んで守っている方がいる中、前二、三列には1家族1名ということももう少し徹底して頂きたかった。

★保護者がたくさん来るための配慮だったかもしれませんが、観席の後ろの方が、座っていると足元が寒かった。

★お部屋の関係で難しいとは思いますが、他クラスのお出し物も見れたらもっと嬉しい。楽しい時間をありがとうございました。



楽しかったね！おもちつき

12月13日(水)は晴天に恵まれ餅つき日和になりました。木瀬部屋の力士2名を招いてお餅つきを行うことが出来ました。子どもたちは、力士の方々の大きな身体にはちょっとびっくりした様子でしたが、力士の方々に自己紹介してもらった後は、子どもたちもすっかり慣れ親しんでいる様子でした。力士の方々への質問コーナーでは「どんな食べ物が好きですか、どんなお菓子が好きですか、どんな乗り物にのりますか、手袋やマフラーはしますか」等の質問にひとつずつ応えてくれ、優しい受け答えに子どもたちも喜んでいました。「近い時は自転車にも乗りますよ」の答えに「タイヤがパンクしないかな」と心配する子どもたちもいましたよ。その後は力士の方と一緒に餅をついたり、抱っこしてもらったり一緒にお相撲をとったりしました。楽しく触れ合っている場面は写真を掲示しています。地域の方々やきららのおばあちゃんたちも力士の方と触れ合い楽しいひとときを過ごしていただきました。

日吉台小学校との交流会

12月12日(火)に日吉台小学校1年生とひまわり組の交流がありました。1年生の子どもたちはダンスやうたを歌ってくれ、「一緒にあそぼう」と手作りのおもちゃや好きな絵本を持ってきて読み聞かせをしてくれました。ひまわり組は、ハンドベルの演奏をして楽しい交流になりました。「今度は、小学校に遊びに来てね」と約束をしていましたよ。

《工事のお知らせ》

1月13日(土)防犯セキュリティー強化のため、防犯カメラの設置工事を行います。どうぞよろしくお願ひ致します。

